

LOS RADICALES: CONQUISTA DE LA IGUALDAD POR LA FUERZA

LOS CONSERVADORES: 100.000 MILLONES DE DOLARES PARA LA REHABILITACION DEL PUEBLO NEGRO

"La Conferencia de la Jefatura Cristiana del Sur" (SCLC) está dirigida por el reverendo doctor Martín Lutero King, originador y mantenedor de la política integracionista de no violencia. Su cuartel general se encuentra en Atlanta, Estado de Georgia, y su radio de acción estaba circunscrito al sur del país aunque recientemente se ha extendido a Chicago y Nueva York.

El doctor King ataca la llamada violencia defensiva del "Poder Negro", acusándolo de incitar el odio del negro al blanco, "con lo que sólo se logrará intensificar los prejuicios, los temores y, por tanto, la resistencia a las

do bien con respecto a los derechos civiles, aunque pudo haber hecho todavía más". Ganada en parte esta batalla, ellos están dedicados ahora a la conquista de su pobreza, para lo cual el doctor King ofrece la siguiente fórmula:

"Solucionando la guerra del Vietnam y congelando la producción de armamentos, el Gobierno de Washington podría muy bien invertir en la rehabilitación del negro norteamericano 100.000 millones de dólares, por lo menos, en un período de diez años. Esta inversión bien dirigida elevaría definitivamente a nuestro pueblo al nivel cultural y económico que le corresponde". Es de tener en cuenta que la población negra de los Estados Unidos pasa actualmente de veinte millones de ciudadanos.

AFILIADOS

La Asociación Nacional para el Avance del Pueblo de Color (NAACP), que preside Roy Wilkins, asimismo anti-violencia, es el organismo más fuerte y antiguo del movimiento integracionista estadounidense. En 1965 contaba con 440.538 afiliados en cincuenta Estados del país, habiendo recaudado ese año 1.860.000 dólares.

Mr. Wilkins, que es probablemente el jefe más realista y equilibrado del frente negro de los Estados Unidos, rechaza toda clase de violencias, porque continúa creyendo que sólo por métodos persuasivos podrán conseguir su objetivo, que para él no es otro que la inclusión del negro americano, sin discriminación racial, como igual totalmente en todas

las fases de la ciudadanía norteamericana.

"El Poder Negro", ha dicho Mr. Wilkins, "es poder antiblanco, es el padre del odio y la madre de la violencia; es, la muerte del negro".

El "Poder Negro" está representado principalmente por el "Comité Estudiantil de Coordinación no Violenta" (SMCC) y el "Congreso de Igualdad Racial" (CORE), que pertenecieron originalmente a la no-violencia, de ahí el título del primero. Pero desplazados los viejos directivos conservadores, ahora están presididos por jóvenes de acción extremista.

El presidente del SINCC es Stokely Carmichael, joven de 25 años nacido en Trinidad, de verbo fácil y muy hábil en su función de captar voluntades, especialmen-



El representante Adam Clayton Powell, presidiendo el mitin celebrado en Washington, el día 27 de julio, en que el jefe negro Stokely Carmichael defendió con las manos al pecho la política del "Poder Negro"

CAPITULO SEGUNDO

concesiones por los blancos". Sin embargo, yo no he perdido la esperanza de que alcanzaremos nuestros objetivos mediante la no-violencia, ha dicho.

Cree que el presidente Johnson ha decepcionado al pueblo de color. "Algunos pensamos que se ha porta-

te entre la juventud. El fue quien adoptó el grito de guerra "Poder Negro" y la "Pantera Negra" como enseña con la siguiente inscripción: "Si no te apartas pasaremos por encima", que con el calor estival tanto caldea el ánimo de la muchachada negra.

Carmichael, que dirige las operaciones desde su cuartel general, situado en Atlanta, con un estamo mayor de unos cien individuos, califica de ridículo el programa del presidente Johnson sobre los derechos civiles que está pendiente de aprobación en el Congreso y pide sea rechazado por los negros por constituir una salida airada de Mr. Johnson con semejante ley inservible, como lo es el llamado acto ya aprobado, pero, que, según él, está siendo aplicado a medias.

MULATO

El conocido mulato vieron su prestigio considerablemente elevado cuando el pasado 15 de julio recibieron el relevo de Adam Clayton Powell, representante en el Congreso de Washington por Harlem, distrito negro de Nueva York. Mister Powell es también pastor de la Iglesia abisinia.

Se trata de un mulato gigante y no obstante las frecuentes acusaciones que se le hacen por supuestas irregularidades, es presidente del pomposo Comité de Educación y Trabajo de la Cámara de Representantes y parlamentario de indudable ascendencia.

Powell se ha manifestado contra la política de no-violencia, que considera vetusta y caduca, por lo que sus directivos deben ser enviados al campo a pasar. Apoyó, en cambio al "Poder Negro", las organizaciones negras de acción armada están re-

presentadas principalmente por el "Movimiento de Acción Revolucionaria" (RAM) y por los "Diáconos para la defensa y la justicia".

La primera, capitaneada por Franklin Williams, que vive actualmente en Cuba, a donde escapó en 1961, acusado de secuestro de un matrimonio blanco en Carolina del Norte, propugna la revolución abierta contra los blancos.

EN SECRETO

Los afiliados al RAM operan en secreto en las grandes ciudades del Norte de los Estados Unidos y se entrenan en la guerra de guerrillas y en la técnica del sabotaje en preparación para el día "más próximo de lo que se cree" en que el pueblo negro, bajo su mando, dará la batalla triunfal al poderío blanco.

Los "diáconos" son grupos de "vigilantes" armados, cuya función consiste en repeler las agresiones que se cometen contra los negros. Operan en los Estados del Sur y su jefe es Charlie Sims, de Bogalusa, Estado de Louisiana.

Adolfo Echevarría.
FIN

EL "GRAN DIALOGO" EN BERLIN



Un aficionado al arte busca en el catálogo la descripción y explicación de este grupo "escultórico" presentado en la Exposición titulada "Arte checoslovaco del presente" en la Academia de Arte de Berlín occidental. El grupo es creación de Karel Nepras, de Praga, y se titula "Gran diálogo". ¡Pues bien! (Cifrafax-Correo.)

EL CORREO ESPANOL

4 SEMANAS DIARIAS
VICAYA-ALAVA
CUIPUZCOA-REYJA